
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
COMMISSION DEPARTEMENTALE  

DES TERRAINS ET INSTALLATIONS SPORTIVES - FAFA 
 
 

PV Réunion plénière N° 04  
 

 
Réunion du mardi 04 mars 2025 
Lieu : Siège du D. E. F. à 10 h 00 

 Président : M. Raymond BENOIT. 

Membres participants : 
Mme Muriel FARCY – MM. Laurent FOLLIN – Fabrice AUZOUX – Olivier PRUVEL – Marc ROUTIER - 
Bruno GODARD - Patrick GOSSE. 
 
Membres absents excusés : 
MM. Patrick LANCINI - Jacky FORCHER. 

 
Assiste à la réunion : 
M. Pascal LEBRET, Coresponsable de pole juridique et règlementaire. 
 

***** 

 
Les décisions, ci-après, de la Commission Départementale des Terrains et Installations Sportives sont 
susceptibles de recours auprès de la Commission Départementale d’Appel, dans le délai de 7 jours (sauf 
indication particulière et délai réduit figurant au PV de l’affaire concernée) à compter du lendemain de 
leur première notification, dans les conditions de forme prévues à l’article 190 des Règlements Généraux 
de la L.F.N. 
 

***** 

 
ADOPTION DU P. V 
 

- P.V. Réunion plénière du 03 février 2025 publié le 11 février 2025 sur le site du D.E.F. 
 
Le Procès-verbal a été adopté à l’unanimité. 
 



 
 
 CIVILITES : 
 
- C'est avec tristesse que nous avons appris le décès, de Mr Christian LEFEBVRE, Président de la 
Commission des Terrains du District de Football de Seine-Maritime et référent éclairage de la Ligue de 
Normandie. Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches. 
 
- Le Président Raymond BENOIT et les membres de la commission adressent leurs vives félicitations à 
Marc ROUTIER pour sa nomination en tant que Président de la Commission Fédérale du FAFA. 
 
AFFAIRES EXAMINEES : 
 
En prélude à l’examen des dossiers, il a été passés en revue les compétences de chacun et les besoins 
en formation des nouveaux membres. 
 

- Point FAFA : 
 
Suite aux demandes déposées, la Commission propose de retenir les cinq dossiers suivants : 
 

• Alizay et Beuzeville : un éclairage E 6 

• Bernay et Pont-Audemer : main courante et bancs de touche 

• Vexin sur Epte : main courante et pare ballons 
 

-  FOOT 5 
 
Les visites se font selon la demande des municipalités pour l'homologation. 
Pont de l'arche et Beuzeville ont été visités. 
 

-  VISITES DE TERRAINS : 
 
Il est fait un rappel concernant la distance de sécurité minimum de 2m50 autour du terrain, deux 
courriers seront envoyés au club qui ne respectent pas ce minimum. 
 
Mme FARCY nous a présenté la situation des visites qu'il restait à faire pour la fin de saison. Un planning 
avec les attributions de chacun des membres a été établi. 
 

-   GYMNASES : 
 
Un courrier sera envoyé à la Commission Départementale Futsal pour qu’elle nous désigne les 
gymnases les plus utilisés et permettre ainsi de les homologuer en priorité. 
 

***** 
 

- L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 12h30. 
 

***** 
 

- La prochaine réunion de la CDTIS aura lieu le mardi 24 juin 2025. 
 

***** 



 
      Le Président                                                                          Le Secrétaire de séance 
Mr Raymond BENOIT                                                                   Mr Laurent FOLLIN 

 

 


